Fernreise-Feeling Rheinhausen e.V.



Fernreise-Feeling 2013 Erik hat mal wieder alle begeistert





Aber bevor wir kurz auf die Stimmung in der Halle eingehen, möchten wir uns bei allen entschuldigen, die keine Eintrittskarten mehr bekommen hatten und den Vortrag nicht sehen konnten. Bei all der Freude über die tolle Resonanz, tut es uns sehr leid, dass wir so viele Besucher abweisen mussten. Wir möchten all jene um Verständnis bitten, da wir aus Verantwortung gegenüber unserem Publikum keine weiteren Besucher mehr aufnehmen konnten. Die Halle war restlos ausverkauft und jeder Platz mehr wäre ein Sicherheitsrisiko gewesen. Wir hoffen, dass Sie uns vielleicht nächstes Jahr noch einmal besuchen und dann bei den Vorverkaufskarten mehr Glück haben.

Die die es in die Halle geschafft hatten, erlebten einen bestens gelaunten Erik Peters der in seiner gewohnt lockeren Kölner Art seine Reise durch den eher kalten Teil des Nordamerikanischen Kontinents präsentierte. Immer bessere und spektakulärere Bilder und Filmausschnitte fesselten alle und selbst wir vom Veranstaltungsteam, die wir bisher viele solcher Vorträge gesehen haben können Erik nur die Bestnote bescheinigen. Das Fernreise-Feeling-Team und seine vielen Helfer hatten alle Hände voll zu tun um die vielen Gäste schon vor dem Vortrag zu bewirten. Um den Abgewiesenen den Heimweg etwas zu erleichtern gab es für Sie noch einen Sekt auf's Haus, bzw. auf die Halle. Besonders gut sind in diesem Jahr die in Anlehnung an Alaska angebotenen Wildlachsbrötchen angekommen. Dabei zeigt sich, dass gute Qualität immer seine Abnehmer findet.

Wir werden in Kürze über den Reingewinn und die Verwendung im Detail berichten.

An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an all unsere Sponsoren und unsere Gäste für diesen tollen Abend. Auf unserer Seite www. fernreise-feeling.de werdet ihr in Kürze einen Rückblick in Form von Bildern und Feedback aus dem Internet sehen können. Euer Fernreise-Feeling-Team

